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 REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 
ATA Nº 4/2024 REALIZADA EM 19 DE FEVEREIRO DE 2024 

 
Aos dezanove dias do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte e quatro, realizou-se a 
reunião ordinária da Câmara Municipal, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, com a 
presença do Vice-Presidente da Câmara, Luis Manuel Maçãs Aires Costa e os Vereadores, 
Jorge Miguel da Silva Rosado, Cristina de Fátima Almeida Castanho Novo e Paula Cristina 
da Mata Trindade. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não esteve presente na reunião o Presidente, Luis António Abelho Sobreira Vitorino, cuja 
falta foi justificada por motivo de doença. ----------------------------------------------------------------- 
Pelo Vice-Presidente foi declarada aberta a reunião quando eram dez horas, iniciando-se 
a mesma de acordo com a Ordem do Dia previamente elaborada e datada de catorze de 
fevereiro de dois mil e vinte e quatro. --------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------------------ 

O Vice-Presidente informou da ausência do Presidente por motivo de doença não tendo 
sido possível fazer a sua substituição. -------------------------------------------------------------------- 
O Vereador Jorge Rosado referiu que teve agora conhecimento da ausência do 
Presidente e atendendo a que se vão discutir assuntos sobre a habitação, relativamente ao 
qual o Presidente assumiu compromissos com as juntas de freguesia, tendo ainda em conta 
que o Presidente não esteve presente em nenhuma reunião este ano, propôs que seja 
adiada esta reunião. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
 O Vice-Presidente respondeu que não vê inconveniente, mas não sabem quando o 
Presidente possa estar presente. --------------------------------------------------------------------------- 
Referiu que fica sem efeito a reunião e vai ver a possibilidade de o Presidente vir e volta a 
marcar a reunião com os mesmos pontos da ordem de trabalhos. -------------------------------- 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Vice-Presidente retomou a reunião às 12h10m e começou por pedir desculpa pela 
suspensão da reunião da câmara municipal, depois de contactar os serviços só se 
podia anular a reunião por falta de quórum o que não foi o caso. --------------------------- 
O Vice-Presidente informou que se realiza o Trail Marvão no dia 25 de fevereiro em Santo 
António das Areias que vai percorrer o território do concelho de Marvão, com o especial 
empenho do Pedro Vaz que é o responsável por esta prova a quem agradeceu, todo o 
trabalho que tem feito e sem o qual não seria possível fazer este trail. É uma organização 
do municipio com o GDA e a UJA a quem agradeceu a todos pelo fato de se terem 
empenhado, sem eles não seria possível a realização desta prova, um trail que tem vindo 
a ganhar projeção de ano para ano. Este ano com um record de participantes no conjunto 
do trail, caminhada e mini trail, o que prova o potencial do nosso concelho para estas 
atividades.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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A Vereadora Cristina Novo alertou para as falhas recorrentes da eletricidade que 
ultimamente nos dias de chuva acontecem no concelho de Marvão. Pediu que o município 
pudesse falar com alguém responsável da EDP para ver o que se passa. Teve 
conhecimento que com estas interrupções constantes da luz houve equipamentos que se 
estragaram. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Perguntou ainda quando está previsto abrir o bar da piscina fluvial da Portagem, uma vez 
que está a aproximar o verão.  ------------------------------------------------------------------------------- 
O Vice-Presidente respondeu que vamos contatar a E-Redes e verificar o que se está a 
passar e vai dar informação sobre o sucedido assim que obtiver resposta. Sobre o bar da 
piscina vão abrir concurso brevemente porque aproxima-se a época de verão e é um local 
muito aprazível.  -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Vereador Jorge Rosado começou por falar na interrupção da reunião esta manhã que 
foi suspensa por considerar que havia uma circunstancia excecional, de acordo com o 
Regimento, uma vez que a ausência do Presidente não lhes foi comunicada a tempo e não 
se fez substituir, para além de que está condenado e esta é a quarta vez que falta às 
reuniões de câmara. Esta ausência compromete o municipio e ficamos menos legitimados 
na reunião. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Falou de outros assuntos e perguntou sobre o Carnaval, uma vez que não foi informado 
pelo Vice-Presidente. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
Destacou a realização da matança do porco da junta de freguesia de São Salvador da 
Aramenha que mantém uma tradição das freguesias e que correu bem. ------------------------ 
Colocou algumas questões nomeadamente: como está a tenda do municipio que há dois 
anos está para ser reparada e que tanta falta faz? O que se passa? Quem é que suporta a 
despesa do arranjo? -------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ponto de situação da obra da Rua do Relógio? --------------------------------------------------------- 
Para quando a abertura da escola sede? ----------------------------------------------------------------- 
Falta de pressão de água no Porto da Espada, sendo o municipio acionista o que podem 
fazer para resolver este problema? ------------------------------------------------------------------------- 
A piscina coberta de Santo António das Areias voltou a fechar, o que se passou?  ----------- 
O reservatório de água que foi instalado nos Currais Martins foi danificado no ano passado 
pelo vento, tinha seguro? Quando é que vai ser reposto? É verdade que quando houve o 
mau tempo o depósito não estava cheio? ----------------------------------------------------------------- 
A Vereadora Cristina Novo perguntou qual é o ponto de situação da estrada do Porto 
Espada, uma vez que a ultima informação que tiveram foi que iriam realizar um estudo. 
Perguntou também para quando esta previsto o inicio do arranjo da estrada da Ponte Velha 
e Galegos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Vice-Presidente antes de responder ao solicitado, informou de uma reunião já este ano 
sobre a rede de telemóveis, e no Conselho Intermunicipal da CIMAA em Monforte, abordou 
a questão e vários presidentes de câmara se queixaram da mesma situação e entendeu-
se em nome da CIMAA, legitimado por todos os Presidentes de Câmara, fazer-se também 
uma informação destinada às entidades responsáveis pela rede para dar outra força. ------ 
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Em resposta aos Vereadores referiu que o Carnaval decorreu com normalidade possível 
apesar do tempo e acabou por se realizar. Este ano com mais alguns grupos que deram 
outra dinâmica, como foi o caso do “Bosque Escola” do “Planeta Alecrim” e agradeceu a 
todos. Bem como a banda que animou o desfile. Com as crianças da escola foi o habitual 
e correu bem. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Relativamente à tenda houve agora o desfecho final e fomos informados que não havia 
direito a indemnização para a reparação da tenda alegando que da parte do IPMA houve 
uma informação a dizer que o vento não atingiu determinada velocidade e que por esse 
motivo não se responsabilizavam. Ainda assim, alegámos que o distrito de Portalegre não 
é igual em todos os lados, e inclusivamente enviou notícias a mostrar o que tinha 
acontecido. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Em relação à obra da Rua do Relógio não tem acompanhado essa obra e trás a informação 
na próxima reunião. A abertura da escola está previsto ser feito no início do terceiro período. 
A falta de pressão da água vai reportar à empresa para dar conhecimento. A piscina fechou 
por falta de pagamento de uma fatura e cortaram logo sem avisar, quando o municipio é 
sempre bom pagador. O reservatório da água não sabe se tinha seguro e também é uma 
situação que não acompanhou. Agora, por ausência do Presidente é que este assunto lhe 
chegou e já havia o compromisso por parte do Presidente de comprar um reservatório novo. 
Se estava cheio não pode responder porque não tem conhecimento. Sobre a estrada do 
Porto da Espada foram à obra e estavam a terminar o estudo que previa a abertura para 
fazerem as sondagens e em algumas delas verificou-se que o terreno está mesmo muito 
instável. Há sondagens a vários metros de profundidade e algumas delas não oferecem 
grande segurança. Por via disso iam abrir novo buraco junto aos outros para ver se 
encontram rocha firme para injetar betão de ambos os lados para depois se fazer a ponte 
com espessura para dar firmeza suficiente. --------------------------------------------------------------     
Sobre a estrada dos Galegos está a avançar bem como a das Reveladas. Na Ponte Velha 
aguarda o estudo hidrológico para a APA dar o parecer. --------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

PERIODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ---------------------------------------------------------- 
Não houve intervenções. ----------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

FORAM PRESENTES OS SEGUINTES ASSUNTOS:------------------------------------------------ 
ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: ---------------------------------------------------------------------------- 
Foi presente à Câmara Municipal a ata da reunião ordinária de 05 de fevereiro de 2024, 
que foi aprovada em minuta, nos termos previstos no n.º 3, do artigo 57º da Lei nº75/2013, 
de 12 de setembro. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
Aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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ORDEM DO DIA:------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Foi presente a Ordem do Dia para esta reunião, que passa a ser cumprida, e se dá aqui 
como transcrita na íntegra, sendo a mesma arquivada (com a refª OD-04/24) na pasta de 
documentos anexa a este livro de atas. -------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - CONHECIMENTO ------------------------------------------ 
N.º 32 de 16/02/2024, que acusava os seguintes saldos: ------------------------------------------- 
OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS – 1.228.497,76 € ------------------------------------------------------ 
OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS – 467.606,43 € -------------------------------------------------                                                                                                                                                                                     
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
DIVISÃO DE OBRAS, AMBIENTE E QUALIDADE DE VIDA -------------------------------------- 
PRONÚNCIA SOBRE O DIREITO DE PREFERÊNCIA – ANÚNCIO Nº 16162/2024 - 
FREGUESIA DE SÃO SALVADOR DA ARAMENHA ------------------------------------------------- 

Pedido apresentado pela Casa Pronta para pronúncia da Câmara Municipal de Marvão, 
sobre o direito de preferência na aquisição do imóvel sito em Pomar Delgado, freguesia de 
São Salvador da Aramenha, artigo matricial nº 1400. -------------------------------------------------- 
Aprovado por unanimidade não exercer o direito de preferência sobre a venda do 
imóvel. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE - FREGUESIA DE SANTA MARIA DE 
MARVÃO ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Informação da Técnica Superior, Engª Soledade Pires: ---------------------------------------------- 
“Tenho a honra de informar V. Exª. que nos foi solicitado parecer favorável pelos requerentes, Catarina Pontes 
Fernandes Carmelo de Matos, Miguel Fortunas Dias Sousa e Maria de Fátima Pontes Fernandes, casada sob 
o regime de comunhão de adquiridos com Hernâni António Carmelo de Matos, relativamente ao negócio jurídico 
que pretendem efetuar com a aquisição dos prédios abaixo descritos, pretendendo que de futuro fiquem em 
regime de compropriedade, nos termos do Artº 54 da Lei nº 64/2003, de 23/08 (Áreas Urbanas de Génese 
Ilegal). 
Este parecer favorável é exigido pela Conservatória do Registo Predial nos termos do Artº 54 do referido 
diploma: 
“1 –A celebração de quaisquer atos ou negócios jurídicos entre vivos de que resulte ou possa vir a resultar a 
constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes de prédios rústicos carece de parecer 
favorável da câmara municipal do local da situação dos prédios. (…)” 
Considera-se ainda, que são considerados AUGI os prédios ou conjuntos de prédios parcelados anteriormente 
à entrada em vigor do Dec-Lei nº 46673, de 29/11 de 1965. 
Deste modo, tendo em conta que deste ato não resulta o parcelamento físico em violação ao regime legal dos 
loteamentos urbanos, nomeadamente pela exiguidade da quota ideal a transmitir para qualquer rendibilidade 
económica não urbana, não se vê inconveniente na constituição de compropriedade dos seguintes prédios 
descritos na conservatória do registo predial de Marvão: 
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-Prédio rustico descrito na Conservatória do Registo Predial de Marvão, sob o n.º 464/19910418, localizado na 
freguesia de Stª Maria de Marvão, com a denominação de Olival do Pintainho, composto de parte rústica, 
inscrita na matriz nº 52 secção A, desta freguesia. 
-Prédio rustico descrito na Conservatória do Registo Predial de Marvão, sob o n.º 160/19890223, localizado na 
freguesia de Stª Maria de Marvão, com a denominação de Olival do Amparo, composto de parte rústica, inscrita 
na matriz nº 51secção A, desta freguesia. 
 
 -Prédio rustico descrito na Conservatória do Registo Predial de Marvão, sob o n.º 1184/20070723, localizado 
na freguesia de Stª Maria de Marvão, com a denominação de Esturradas, composto de parte rústica, inscrita 
na matriz nº 50secção A, desta freguesia. 
-Prédio rustico descrito na Conservatória do Registo Predial de Marvão, sob o n.º 1185/20070723, localizado 
na freguesia de Stª Maria de Marvão, com a denominação de Vale de Rodam, composto de parte rústica, 
inscrita na matriz nº 67secção A, desta freguesia. 
À consideração superior e da Exma. Câmara Municipal.” ---------------------------------------------------------------------- 
 
A Câmara Municipal deliberou por unanimidade conceder o parecer favorável 
solicitado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
ACORDO QUADRO SEGUROS 2024 E SEGUINTES ------------------------------------------------ 

Informação da Técnica Superior, Engª Soledade Pires: ---------------------------------------------- 
“Tenho a honra de informar V. Exª que de corrente da informação enviada para a CIMAA, para a elaboração 
do AQ do Concurso Público Internacional aberto por esta entidade, onde o Município de Marvão foi uma das 
entidades adquirentes, como consta da cláusula 1ª do Caderno de Encargos. 

Constando o Município da lista de entidades constante do Lote 1, foram colocados a concurso os seguintes 
Seguros: 
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 A estimativa deste procedimento, “Aquisição de Serviços de Seguros do Segmento Não Vida” para Marvão 
será de 64.888,39€ por ano, com um máximo de 194.665,17€ (36 meses de vigência do Contrato) podendo ser 
renovado por mais um ano, de acordo cm a Cláusula 5ª do Caderno de Encargos. 

O Caderno de Encargos, será o constante do processo de Acordo Quadro. 
Nos termos da alínea h) do artº 27 do Código da Contratação Pública pode recorrer-se ao Ajuste Direto para a 
aquisição de serviços quando se trate de aquisição de serviços ao abrigo de um acordo-quadro nos termos do 
disposto na alínea a) do nº 1 do artº 252 do CCP. 
De acordo com o processo elaborado pela CIMAA do acordo-quadro, do qual o Município de Marvão foi uma 
das entidades adquirentes, resultou apenas um concorrente, Fidelidade –Companhia de Seguros, SA, a 
consultar no Procedimento de ajuste direto. 
O prazo de vigência do acordo-quadro é de 36 meses, podendo ser prorrogado por mais um ano. 
Tendo em conta o valor do preço base deste contrato, e os limites máximos de autorização de despesa do 
órgão competente para a decisão de contratar, nos termos do nº4 do artº 47 do CCP, coloca-se à consideração 
superior apresentar à Exmª Câmara Municipal, a decisão de contratar na modalidade do ajuste direto.  
Não haverá lugar ao pagamento de caução, nos termos da alínea a) do n.º 2 do artigo 88.º do CCP. 
Coloca-se à consideração superior a nomeação do gestor de procedimento e do gestor de contrato. 
Anexa-se cabimentação. 

Anexa-se o Convite.” ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O presente documento depois de rubricado por todos os presentes, dá-se aqui como transcrito na íntegra, 
sendo o mesmo arquivado (com ref. DA 13/24) na pasta de documentos anexa a este livro de atas.------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade autorizar a abertura do procedimento 
por Ajuste Direto, as peças do procedimento, bem como tudo o que consta na 
informação técnica que acompanha o processo. --------------------------------------------------- 
Gestor do contrato: Drª Ilda Marques. ------------------------------------------------------------------ 
Gestor do procedimento: Fernanda Mateus. --------------------------------------------------------- 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
INFORMAÇÃO SOBRE PROCEDIMENTOS E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS – PARA 
CONHECIMENTO ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

O Vereador Jorge Rosado neste ponto abordou a aquisição de serviços para o estudo 
prévio para construção de fogos na freguesia de São Salvador de Aramenha e Beirã, estão 
de acordo é um tema extremamente importante para o concelho em para o Pais também, 
pela dificuldade que existe das famílias em ter habitação a preços controlados e pela 
dificuldade de acesso ao crédito. Este tipo de iniciativas e na estratégia Local de Habitação 
onde o municipio investiu mais de dois milhões de euros, isto requer um pouco mais de 
informação, no caso da Beirã presume que seja no loteamento da câmara, em São Salvador 
será no loteamento do Vaqueirinho. A questão é que o Presidente se comprometeu na maior 
freguesia, São Salvador, com a aquisição que permitisse a construção de novos fogos e era 
importante estar aqui o Presidente da Câmara e ficamos um pouco à margem deste tema. 
Há necessidade de fazer habitação em Santo António já foi aqui discutida. --------------------- 
A Drª Ilda Marques esclareceu ainda que estes fogos são feitos no âmbito de uma 
candidatura ao IHRU e o municipio vai ser “barriga de aluguer” para fazer o procedimento e 
executar a obra depois será o IHRU a fazer a gestão. A candidatura com as três situações 
foi submetida ao IHRU já em janeiro. -----------------------------------------------------------------------   
O Vereador Jorge Rosado disse ainda que a preocupação é não só na construção de 
novos mas também na gestão do parque habitacional que a câmara já tem e cada vez que 
se abre um concurso para arrendamento há sempre várias pessoas interessadas. Há 
necessidade no mercado. Perguntou por isso como estão as outras casas que estavam 
previstas colocar em obra. ------------------------------------------------------------------------------------   
O Vice-Presidente info ou que vão ser alvo de intervenção para depois serem concedidas.  
A Câmara Municipal tomou conhecimento. ----------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
PROPOSTA PARA AQUISIÇÃO DE GÁS PROPANO A GRANEL POR 36 MESES -------- 

O presente documento depois de rubricado por todos os presentes, dá-se aqui como transcrito na íntegra, 
sendo o mesmo arquivado (com ref. DA 14/24) na pasta de documentos anexa a este livro de atas.------------- 

 
A Câmara Municipal deliberou por unanimidade autorizar a abertura do procedimento 
por Ajuste Direto, para o fornecimento contínuo de gás propano a granel, as peças 
do procedimento, bem como tudo o que consta na informação técnica que 
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acompanha o processo. -------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
DELIBERAÇÕES DIVERSAS --------------------------------------------------------------------------------  

PEDIDO DE APOIO PONTUAL CASA DO POVO DE SANTO ANTÓNIO DAS AREIAS -- 
O presente documento depois de rubricado por todos os presentes, dá-se aqui como transcrito na íntegra, 
sendo o mesmo arquivado (com ref. DA 15/24) na pasta de documentos anexa a este livro de atas.------------- 

Não participou na discussão e votação deste assunto a Vereadora Cristina Novo e 

ausentou-se da sala. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Vice-Presidente informou que analisada a informação verificou-se que são despesas 

mais relacionadas com financiamento do que com investimento e já houve casos de apoios 

pontuais como as festas mas eram situações que estavam identificadas como de utilidade 

pública e justificadas. Esta situação tem dificuldade em a inserir no nosso código 

regulamentar da forma como está feito este pedido de apoio. Estão sensíveis ao pedido, e 

no futuro até podem abrir um aviso específico. ----------------------------------------------------------- 

O Vereador Jorge Rosado referiu que todos já perceberam que há claramente posições 
políticas. As instituições estão a passar dificuldades e a economia social no concelho é 
muito importante e sempre defendeu um acompanhamento destas situações. E a camara 
não abriu ainda os apoios para mitigar os custos com aumentos brutais como a água e os 
equipamentos. Trata-se de posições políticas sobre este pedido e fica à consideração de 
cada um. Enquanto Vereador nesta câmara sempre defenderá as instituições. E vota a 
favor deste pedido de apoio. ---------------------------------------------------------------------------------- 
O Vice-Presidente respondeu que este pedido não tem enquadramento legal e está 
acompanhado de uma informação técnica, não é uma posição política. Referiu que tinha o 
maior gosto em dar este apoio por ser uma IPSS, mas nesta situação, assim colocada, se 
abrir esta exceção vai haver situações no futuro e teremos de dar igual resposta. Têm de 
ser coerente com todos. --------------------------------------------------------------------------------------- 
O Vereador Jorge Rosado falou de coerência e na feira da castanha foi feita alteração no 
regulamento para as ipss poderem estar isentas de pagamento numa zona que era paga 
porque a Anta recorre muitas vezes a estes eventos. Mas a questão é que este parecer 
técnico da casa do povo fala de despesas correntes. ------------------------------------------------- 
A Drª Ilda Marques esclareceu que de acordo com o estabelecido no nº “4 — O apoio financeiro 

será concedido se a Câmara Municipal considerar que se verifica relevante interesse público municipal da 

atividade, assim como se encontra sujeito à disponibilidade orçamental” se a camara decidir apoiar tem 
de fundamentar o relevante interesse municipal na realização da atividade. Este artigo é 
utilizado para dar os apoios que normalmente dão às comissões de festas ou par alguma 
associação que não recorre aos apoios regulares. Esta entidade teve apoio para o 
funcionamento durante o ano, esta candidatura é gestão corrente. -------------------------------- 
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O Vereador Jorge Rosado mantém a posição que já referiu e vota a favor que seja atribuído 

este apoio. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Vice-Presidente propôs que na próxima reunião de câmara venha um aviso para abertura 

de apoios e que este pedido hoje seja votado de acordo com a informação e não ser 

atribuído por não se enquadrar. ------------------------------------------------------------------------------ 

Que o aviso seja de 50 mil para funcionamento e 60 mil para investimento associações e 

Ipss´s com a indicação de quais as entidades que se pretendem apoiar e que tipo de apoios 

e montantes a atribuir.  ------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Vereador Jorge Rosado concordou e sugeriu que seja para funcionamento e para 

investimento. Se for aberto nestes moldes, agora vota este pedido de apoio de acordo com 

a informação técnica.  ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Vice-Presidente pôs a votação o pedido de apoio pontual da Casa do Povo, que foi 

aprovado por unanimidade dos restantes membros não ser concedido de acordo com 

a informação técnica. ------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

PEDIDO DE APOIO PONTUAL ACADEMIA DE MÚSICA ------------------------------------------- 
O presente documento depois de rubricado por todos os presentes, dá-se aqui como transcrito na íntegra, 
sendo o mesmo arquivado (com ref. DA 16/24) na pasta de documentos anexa a este livro de atas.------------- 

 
A Drª Ilda Marques explicou que esta entidade não teve apoio para funcionamento em 
2023 e foram despesas que não tiveram apoio de outras entidades. ------------------------------ 
O Vereador Jorge Rosado referiu quem mantém tudo o que disse no ponto anterior. A 
academia é diferente do festival, são autónomos com gestão autónoma e a camara deveria 
posicionar-se com a Academia para garantir que tenha viabilidade. Porque este projeto 
durante o ano foi apoiado pelo orçamento participativo deu para arrancar e resolver o 
imbróglio com o edifício do parque natural. Não se devia voltar atrás este projeto faz 
masterclasses ao longo de todo o ano num segmente de alta qualidade e tem muito 
interesse para o concelho de Marvão. ---------------------------------------------------------------------     
A Vereadora Cristina Novo perguntou se as instituições se podem candidatar a estes 
apoios e a Drª Ilda Marques explicou o enquadramento dos pedidos de apoio pontual hoje 
apresentados. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Vereadora considera injusto existir a possibilidade no regulamento, abriram as 

candidaturas e as Instituições/Associações candidatam-se e depois altera-se as regras, por 

isso vota a favor que seja atribuído este apoio. ---------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por maioria não aprovar o apoio pontual à Academia, 
tendo em conta a deliberação anterior, com a seguinte votação: três votos contra dos 
Vereadores Luis Costa, Jorge Rosado e Paula Trindade, e um voto a favor da 
Vereadora Cristina Novo. ----------------------------------------------------------------------------------- 



CÂMARA MUNICIPAL DE MARVÃO 
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------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
PEDIDO DE APOIO ECONÓMICO PF 201436014 ---------------------------------------------------- 

O presente documento depois de rubricado por todos os presentes, dá-se aqui como transcrito na íntegra, 
sendo o mesmo arquivado (com ref. DA 17/24) na pasta de documentos anexa a este livro de atas.------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar o apoio proposto. -------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
APROVAÇÃO EM MINUTA:--------------------------------------------------------------------------------
Por unanimidade, foi deliberado, aprovar a presente ata, em minuta, nos termos previstos 
nº. 3 do artigo 57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, que elaborada por mim, Emilia 
Maria Mena da Cruz, Assistente Técnica e tida por conforme por todos, vai ser assinada. - 
E nada mais havendo a tratar, o Senhor Vice-Presidente encerrou a presente reunião. 
Eram 13h10m. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 

O VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA, 
 

_____________________________ 
 

A ASSISTENTE TÉCNICA, 
 

_____________________________ 
 
 


